



# DIPUTADOS DEL PAN PROPONEN BAJAR PRECIO DE GASOLINA

*La iniciativa busca reducir el impuesto a la gasolina en un 50%*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrarepública.mx

**Diputados del PAN** presentaron una iniciativa para reducir el costo de los combustibles y aliviar la economía de las familias mexicanas. El diputado Homero Niño de Rivera, en representación del Grupo Parlamentario del PAN, enfatizó la importancia de corregir la injusticia que ha afectado a millones de mexicanos debido al alto precio de la gasolina.

La iniciativa busca reducir el impuesto a la gasolina en un 50%, lo que permitiría que el precio del litro no supere los 20 pesos. Según el diputado Niño de Rivera, el precio alto de la gasolina en México no se debe al mercado ni a la escasez, sino a los impuestos excesivos que impone el gobierno federal.

En la actualidad, el costo real de la gasolina es de 13 pesos por litro, pero los impuestos federales suman 10 pesos adicionales, lo que encarece artificialmente el producto. En comparación, en Estados Unidos el litro de gasolina cuesta 16 pesos y solo tiene 2 pesos de

impuestos.

La iniciativa ha sido turnada a la Comisión de Hacienda y Crédito Público para su análisis y discusión.

## ROMERO AVALA PROPUESTA DE SHEINBAUM

El dirigente nacional de Acción Nacional, Jorge Romero, felicitó a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por imponer un freno al constante incremento de las gasolinas en el país, afectando a los bolsillos de millones de personas.

A través de un video que difundió en sus redes sociales, dijo que aplauden la determinación porque confirman que los panistas estaban en lo cierto y que la gasolina ha registrado incrementos constantes en el precio por litro.

“Pero más allá de quién tenga la razón, felicito a la presidenta por esta decisión, porque lo más importante es que la gente no pague más por el precio de las gasolinas”, afirmó. ●